

Fachschaftsrat Mathematik

Protokoll zur FSR-Sitzung am 2018-03-27

Sitzungsleitung: Philipp Mickan, Protokollführung: Felix Hilsky

1. Begrüßung und Formalia

Anwesende FSR-Mitglieder:

Jakob Galley, Vera Könen, Philipp Mickan, Georg Zenker, Alexander Ziegler

Entschuldigt abwesende FSR-Mitglieder:

Joshua Blöcker, Laura Kaiser, Paul Senf

Unentschuldigt abwesende FSR-Mitglieder:

Tilmann Bartsch, Nina Rudloff

Ruhende Mandate:

Angelina Hofmann

Gäste:

Felix Hilsky

Philipp Mickan eröffnet die Sitzung um 16:39 Uhr. Die Beschlussfähigkeit liegt mit 5 von 10 Mitgliedern nicht vor.

Da wir nicht beschlussfähig sind, wechseln wir leider sofort in den TOP 2 Sonstiges. Der FSR ist bei der nächsten Sitzung unabhängig von der Anzahl der Anwesenden beschlussfähig zu den TOPs der Tagesordnung dieser Sitzung.

2. Sonstiges

2.1. Berichte

- Joshua berichtet aus dem StuRa: Es wurde die Geschäftsführung des StuRa gewählt: Nathalie Schmidt als GF Hochschulpolitik (HoPo), Tim Rotbarth als GF Personal und Fabian Köhler als GF Lehre und Studium (LuSt). Die beiden Angestellten des StuRa sollen eine unbefristete Stelle bekommen, weil sie schon lange Zeit gute Arbeit leisten. Es läuft (bzw. inzwischen lief) eine schriftliche Abstimmung dazu. Dann wurde ewig über die Beitragserhöhung diskutiert und sich letzten Endes dazu entschieden, sie nicht in die dritte Lesung zu überweisen, weil viele Kritiker ferienbedingt nicht anwesend waren und man die Kritik möglichst vor der dritten Lesung ausgeräumt haben will. Einige Projekte haben Geld beantragt, dies aber aus technisch-bürokratischen Gründen (neues Finanzjahr beginnt erst Anfang April) nicht bekommen können. Das ist teilweise sehr schade.
- Vera berichtet vom Gespräch mit Prof. Thom zum Besuch des Erlebnisland Mathematik. Er hat unseren Vorschlag verschoben und lädt uns nun zum Freitag, 2018-04-13 ein. Wir treffen uns im Foyer um 15:00. Vera erinnert alle daran.

2.2. Wahlen und Entsendungen

Wir suchen noch jemanden, der:die den Posten des:der Studiengangskoordinator:in übernimmt.

Wir wissen nicht, ob Paul oder Joshua StuRa-Entsandte sein möchten. Damit bleibt Joshua StuRa-Entsandter.

2.3. Semesteranfangsgrillen

Es findet am 2018-04-26 laut Plan statt. Sinnvoll wäre es, am Nachmittag zu beginnen und mindestens 2 Wochen vorher Werbung zu machen. Jakob findet die Kalkulation in Ordnung.

Eine vorläufige Kalkulation hängt zur Information an in Tabelle 1. Eine überarbeitete Version wird beim nächsten Mal angehängen.

2.4. Profstammtisch

Am 2018-04-17 findet der Profstammtisch mit Prof. Hoffkamp und Prof. Matthies im Café Müller statt. Vera und Laura kümmern sich, unter anderem mit der Werbung.

2.5. LLP (LaTeX-Linux-Python)

Es gibt zur Zeit keine Pläne. Der iFSR hat aber Interesse und daher können wir das zusammen gestalten. Alex redet mit den Leuten. Es gibt Interesse bei FSR-Mitgliedern an der Teilnahme.

2.6. Evaluation

Die Fragebögen werden zur Zeit bearbeitet. Daher möchte das ZQA wissen, welche fachspezifischen Zusatzfragen wir da haben möchten und ob sie vielleicht zugunsten der Freitexte weggelassen werden könnten. Joshua findet die Zusatzfragen gut.

Wir erinnern daran, dass wir spätestens im nächsten Studienjahr einen neue Person für die Evaluation brauchen.

Wir können uns vorstellen, die Frage nach dem Verringerung der Studentenzahlen zu streichen. Bei den anderen sind wir unterschiedlicher Meinung. Alex erinnert daran, dass die Kommentarfelder bei der gegenwärtigen Situation zu klein sind und es uns wichtig ist, die Freitexte zu haben.

2.7. vsletter

Anfang April soll ein vsletter versendet werden. Dafür wird das Grillen und Profstammtisch eingetragen.

2.8. Sitzungstermin

Es wird ein Dudle zum neuen Sitzungstermin erstellt von Felix Hilsky. Er sendet einen Link dazu rum.

2.9. Technikdank

Die Technik hat sich um das minitruue gekümmert. Danke.

Philipp Mickan schließt die Sitzung um 17:08 Uhr.

Das Protokoll wurde am 2018-04-16 bestätigt.

Sitzungsleitung

Dresden, den

.....
Philipp Mickan

Protokollführung

Dresden, den

.....
Felix Hilsky